



Bridge

bringt Sie unter Leute



Ein Hobby, das einen unter Leute bringt!

Seit gut hundert Jahren gibt es Bridge und man spielt es gemeinschaftlich mit einem Partner. Dies unterscheidet es von vielen anderen Kartenspielen.

Am Tisch sitzen sich zwei Paare gegenüber. Zu Hause im Familienkreis oder mit Freunden spielt man meist zu viert und die Zeit vergeht wie im Flug, oft nur unterbrochen von einer Kaffeepause.

Im Club wechselt man nach ein paar Runden die Gegner und kann so praktisch gegen jedes andere Paar spielen. Aber auch dort wird vor und nach den Runden viel geplaudert.

In der ganzen Welt gibt es Clubs und man ist überall ein gern gesehener Gast. So lernt man schnell Menschen kennen, denn es wird weltweit nach den gleichen Regeln gespielt.

Festivals werden veranstaltet, bei uns z. B. in Wyk auf Föhr. Bridgereisen bieten neben Bridgeunterricht und -spiel auch Golf, Kultur und viele nette Mitspieler.



Bridge

lebenslange Passion



Bridge beschert Ihnen Glücksmomente!

Heute weiß man, Glücksmomente und Sucht erzeugen ähnliche Gefühle. Und die kann man beim Bridgespiel wahrlich erleben. Nach einem gelungenen Spielzug, am besten gemeinsam mit dem Partner durchgeführt, möchte man vor Freude vom Stuhl aufspringen. Lediglich die Etikette bremst einen aus, denn es gilt als unfein, seinen Triumph auszuleben.

Das erste gewonnene Turnier lässt einen noch Stunden danach nicht einschlafen, so aufgedreht ist man. Es ist wirklich eine Passion, die einen ein Leben lang fesseln kann und stets Lust auf mehr macht.

Selbst hochbetagte Spieler strahlen eine besondere Lebendigkeit aus. Man erlebt es immer wieder: Bridge hält jung.



Deutscher Bridge-Verband e.V.
Augustinusstraße 11c
50226 Frechen-Königsdorf
Tel.: +49 (0)2234 60009 - 0



www.bridge-verband.de • info@bridge-verband.de



Bridge

bewegt Ihr Gehirn



Dieses Spiel macht Ihrem Kopf Beine!

Dafür ist es egal, wann Sie damit anfangen und wie intensiv Sie es spielen.

Voraussetzung:

- Sie haben Spaß am Denken und lösen
- gerne knifflige Aufgaben.

Welche Karten wurden bereits gespielt, was hat der Partner in der Hand und wie finde ich den richtigen Kontrakt? Wie bringe ich die Gegner in Bedrängnis oder sollte ich ihnen gar die Suppe versalzen und mich in die Reizung einmischen? Hier darf ich dem Gegner ein Spiel wegnehmen, wenn es sich lohnt.

Die Komplexität des Spiels bringt Sie zum Schwitzen und erfordert Lernaufwand. Später ist die Vielfalt ein Segen, denn jedes Blatt ist anders.

Sie können ein Leben lang hinzulernen oder mit den erworbenen Grundlagen die kurzweilige Herausforderung der aktuellen Austeilung annehmen. Sie können Meister werden oder Sie genießen Bridge als Freizeitspieler.

Aber ohne Denken geht es nie.